

Bericht über die Jahrestagung der VÖH

Kirchberg an der Pielach, von 24. – 27. 8. 2000

Verfasser: Konrad PLASONIG

Die Tagung war sehr gut organisiert, die Information war einmalig. Es waren über 200 Teilnehmer mit Gästen anwesend. Der Landesverein für Höhlenkunde in Wien und Niederösterreich leisteten vorzügliche Arbeit. 12 Höhlen aller Schwierigkeitsgrade standen zur Verfügung. Interessante Vorträge waren zum Ausschauen wie z.B.: Höhlenbär und Co in Niederösterreich, der Hydrologische Atlas Österreichs, der Einsatz von Wärmebild in Karst- und Höhlenforschung im 21. Jahrhundert und die längsten und tiefsten Höhlen der Welt. Der neue Vorstand wurde nahezu einstimmig gewählt (siehe unten).

Neuer Vorstand

Präsident:	Prof. Mag. Heinz ILMING
Vizepräsidenten:	Walter KLAPPACHER Anton MAYER
Schriftführer:	Walter GREGER (Generalsekretär, Verbandsnachrichten) DI Eckart HERRMANN (Generalsekretär, Sprecher des Generalsekretariats) Lukas PLAN (Generalsekretär, ÖGNU, Umweltschutz)
Kassier:	Herbert MRKOS
Kassier-Stellvtr.:	Ingeborg DRAPELA DI Heinz MRKOS
Edith BEDNARIK*:	Betreuung des ÖHR Zentralnotrufes
Theo PFARR:	Betreuung der Verbandsbibliothek
Dr. Rudolf PAVUZA:	Redaktion „Die Höhle“ nach Übernahme von Dr. Hubert TRIMMEL
Dr. Robert SEEMANN*:	Betreuung der Emmahütte
Günter STUMMER:	Vertretung des Verbandes bei der ÖBV (VAVÖ), Schutzhütten-subvention und Totomittelabrechnung. Betreuung des Österr. Höhlenverzeichnisses (Koordination zwischen VÖH und KHA), Verbandsvertretung bei der ARGE Hirlatzhöhlen-Dokumentation.

Weiters werden folgende Fachbearbeiter bestellt:

Anton MAYER und Dr. St. FORDINAL:	Mitarbeit bei „Die Höhle“
Herbert KALTEIS und Otto SCHMITZ:	Mitarbeit „VB-Nachrichten“
Michael BEHM:	Internet-Kommunikation

Den Verkauf der **Verbandspublikationen** übernimmt offiziell die Karst- und höhlenkundliche Abteilung im Rahmen ihrer Teilrechtsfähigkeit (später Vollrechtsfähigkeit). Eine entsprechende Vereinbarung zwischen Verband und Höhlenabteilung wird getroffen werden.

Die Aufnahme des Österr. Touristenklubs in den Verband, wurde um ein Jahr verschoben.

Der Mitgliedsbeitrag wurde durch Anpassung an den Euro um 4 Schilling pro Person erhöht.

Es besteht die Möglichkeit in Brasilien an der Verbandstagung der Speleologischen Vereinigung für Lateinamerika und der Karibik vom 15. – 22. Juli 2001 teilzunehmen.

Die nächste Verbandstagung findet in Bad Mitterndorf im Jahr 2001 statt. Der Verein für Höhlenkunde in Obersteyr ladet alle Österr. Höhlenforschervereine herzlich ein und ersucht um Mitarbeit. Stellwände stehen zur Verfügung, Dia oder sonstige Vorträge sind erwünscht!

Genauere Informationen durch Harald LANGER, Obmann der Fachgruppe f. Karst- und Höhlenkunde in Klagenfurt.

ZOBODAT - www.zobodat.at

Zoologisch-Botanische Datenbank/Zoological-Botanical Database

Digitale Literatur/Digital Literature

Zeitschrift/Journal: [Höhlenforschung Kärnten](#)

Jahr/Year: 2000

Band/Volume: [22](#)

Autor(en)/Author(s): Plasonig Konrad

Artikel/Article: [Bericht über die Jahrestagung der VÖH Kirchberg an der Pielach, von 24. - 27. 8. 2000 22](#)